#MAYORÍADEVOTOS

Congreso nombra a magistrados

LOS 20 INTEGRANTES DEL TRIBUNAL ADMINISTRATIVO, PROPUESTA DEL EJECUTIVO

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión Permanente del Congreso avaló, con el voto de Morena y sus aliados, el nombramiento de 20 magistrados del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA)

Con 19 votos a favor, nueve en con-



LEY. Los magistrados ya rindieron protesta.

PROCESO LIMPIO

 Los nombramientos fueron apegados a la ley, afirman. tra y cinco abstenciones, la Comisión Permanente aprobó la ratificación de los nombramientos de magistradas y magistrados hechas por el Ejecutivo.

Los magistrados rindieron protesta ante la Mesa Directiva de la Permanente, a pesar de que la oposición no pudo frenar los nombramientos.

El vicecoordinador del Partido del Trabajo, Benjamin Robles indicó los legisladores cumplen con su obligación "y con el pueblo de México".